



Am Kivitzbusch 30  
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 56 99 86  
Fax: 02131 / 56 99 87

18.04.2018

Liebe Eltern,

auf der Homepage finden Sie nun wie angekündigt die Rückmeldung des Amtes für Verkehrslenkung zu den gemeldeten Gefahrenpunkten auf den Schulwegen Ihrer Kinder. Die Poller, die das Befahren des Bürgersteigs vor der Schule verhindern sollen, wurden bereits gesetzt.

Wir möchten uns an der Aktion „Deckel gegen Polio“ beteiligen. Durch die Sammlung von Kunststoffdeckeln aus hochwertigen Kunststoffen (HDPE und PP) und mit dem anschließenden Verkaufserlös durch den Verein „Deckel drauf e.V.“ wird das Programm „End Polio Now“ unterstützt, durch das in Zukunft kein Kind mehr an Kinderlähmung erkranken soll. Nähere Informationen können Sie dem beiliegenden Flyer oder der Homepage [www.deckel-gegen-polio.de](http://www.deckel-gegen-polio.de) entnehmen. Die Leoschule bietet Ihnen die Möglichkeit, Ihre gesammelten Kunststoffdeckel abzugeben. Dazu wird ein Sammelcontainer im Eingangsbereich der Schule stehen. Über die Homepage können Sie sich zukünftig informieren, wie viele Impfungen durch unsere Sammelaktion möglich gemacht werden können.

Herzlich gratulieren möchten wir Merle, Shania, Veronika, Luke, Amina, Frieda, Till und Marlon. Dies sind die Kinder der 4. Klassen, die beim diesjährigen Schwimmwettbewerb der Neusser Schulen großen Kampfgeist bewiesen haben und den 10. Platz erringen konnten. Vielen Dank für eure Teilnahme!

Ein Ziel unserer pädagogischen Arbeit ist es, Kindern ihre Rechte mitzuteilen, ihnen Beteiligungsformen näher zu bringen und sie zu demokratischen, selbstständig handelnden Menschen zu erziehen. Aus diesem Grunde hat gestern die 1. Sitzung unseres Schülerparlaments stattgefunden, an der alle Klassensprecher/innen und deren Vertreter/innen teilgenommen haben. Die Zusammenarbeit war sehr ertragreich, da die Kinder viele Vorschläge mit in die Sitzung einbrachten.

Der Termin des Neusser Sommernachtlaufes am 09.06.2018, an dem wir mit möglichst vielen Kindern unserer Schule teilnehmen möchten, rückt immer näher. Die Teilnahme daran ist freiwillig. Den Elternbrief hierzu erhalten Sie in Kürze.

Wir möchten Sie bitten, Ihre Kinder auch für den Besuch der Arbeitsgemeinschaften am Nachmittag an der Schuleingangstür zu verabschieden und dort wieder zu empfangen.

Mit freundlichen Grüßen

M. Amandi  
(Rektorin)